



## TRASCENDIÓ

**Que** mientras Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado y **líder de Morena en la Cámara de Diputados**, respectivamente, comenzaron a operar de inmediato para pausar la discusión de la nueva Ley de Telecomunicaciones, tal como lo propuso Claudia Sheinbaum a fin de desterrar toda sospecha de censura, el “compañero” Gerardo Fernández Noroña desoyó la recomendación y, en un arrebató de autonomía, dijo que su bancada decidirá la semana entrante si continúa con el debate de la iniciativa antes de concluir el actual periodo ordinario de sesiones. ¿Independencia, distracción o necesidad?

**Que** en la reunión de la Junta de Coordinación Política del Senado con el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, los senadores le presentarán la próxima semana la reforma a la Ley de Aviación Civil en materia de drones, pues su promotor, Antonino Morales, dijo que el Congreso está

obligado a apoyar al gobierno federal en la estrategia de combate al crimen organizado. Eso sí, para evitar otra polémica de supuesta censura, el legislador morenista aclaró que no se pretende regular el uso de aeronaves no tripuladas para actividades profesionales o de esparcimiento, sino frenar la compra digital de esos equipos que terminan en manos de criminales.

**Que** en Durango anduvieron los dirigentes de Morena, Luisa María Alcalde, y del PRI, Alejandro Moreno, para el inicio de campañas electorales en la entidad. Alito Moreno celebró sus 50 años acompañado de la plana mayor de su partido, como Manuel Añorve y Rubén Moreira, quienes dispararon el pastel y entonaron “Las mañanitas”. En tanto, la lideresa de los guindas no dejó pasar la coincidencia en el territorio y recordó que el tricolor en el estado significa “corrupción”.

**Que** miles de estudiantes participaron ayer en la inauguración de la 33 Feria de las Ciencias, la Tecnología y la Innovación de la UNAM, con más de 400 proyectos, a quienes se sumarán más de 50 mil personas de la comunidad universitaria y población en general que se darán cita este fin de semana para participar en las actividades de la Fiesta del Libro y la Rosa, en la que ayer estuvieron el rector Leonardo Lomelí y el escritor Jordi Soler, colaborador de MILENIO. —